



7/13

訪問啓発を行いました

標茶町商工会青年部（中林威部長）が、標茶町交通安全運動推進協議会と「飲酒運転根絶の日」街頭啓発事業として、飲食店への訪問啓発を行いました。この活動は、全国の商工会青年部員が部員同士の絆や地域との絆をテーマとした「絆」感謝運動の一環です。



7/15

平和への祈りを

標茶町戦争犠牲者追悼式（同実行委員会主催）が、コンベンションホールういずで挙行されました。参加者は白い菊の花を祭壇に手向け、戦争で犠牲になられた方のご冥福を祈りました。

活躍が期待されます

8/9



鎌仲賢吾さん（標茶中3年）が、軟式野球の道内セレクションで2023U-15北海道選抜に選ばれ、全国大会（8月25～26日、広島県）に出場を決めました。その報告に役場を訪れ、鎌仲君は「北海道代表として精一杯頑張りたい。しっかり自分らしく諦めずにプレーしたい。」と意気込みを語りました。



Domingo

毎日、標茶町のニュースやお知らせを受け取るなら、**無料のDomingo(ドミンゴ)**がとっても便利です。

運営元:クリプトン・フューチャー・メディア株式会社 問い合わせ:役場総務課デジタル推進係(2階) ①番窓口 ☎内線218) © CFM

ありがとうございます

7/28



明治安田生命釧路支社釧路駅前営業所（釧路市、浅古浩之所長）が、しべちゃアドベンチャースクールの参加記念品としてお菓子を寄贈してくださいました。

7/26,28



常盤在住の梅田日出光さんが、町内保育園へスイカ14玉を寄贈してくださいました。

おめでとうございます

8/3



標茶町民生委員児童委員として長年にわたり地域社会福祉の増進に貢献された神義光さん、下村三江さんが厚生労働大臣より表彰され、役場で町長から伝達されました。

8/3



北海道薬物乱用防止指導員および北海道薬物乱用防止指導員釧路地区協議会役員として、長年にわたり活躍されてきた神義光さんが、北海道薬物乱用防止指導員連合協議会長表彰を受賞されました。

就労継続支援B型事業所
役場庁舎内

販売会のお知らせ

町内には2カ所の就労継続支援B型事業所が開設されています。各事業所では創意工夫した製品の製造販売を行っています。製品のPRや通所者のやりがい、販路拡大の一助となることを目的に、町では製品の販売場所を定期提供しています。

しべちゃコスモス

都合により販売会を中止します。

みなさんWORKS

・日時：9月21日(木)、午後3時30分～4時

・品目：そば粉や季節のフルーツを使ったスイーツなど各種。毎月新商品を用意しています。

・場所：役場1階ロビー

※マイバッグの持参をお願いします。

※急きよ、中止・延期となる場合があります。あらかじめご了承ください。

●問い合わせ／役場保健福祉課
社会福祉係（1階④番窓口）
☎内線132